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Continúan las denuncias sobre microvertedero donde se construirá el SAR 

+ La licitación del futuro establecimiento de 
salud aún no se concreta y vecinos solicitan 
un cierre perimetral momentáneo para ter- 
minar con el problema.- 

Residentes nueva- 

mente se encuentran de- 
nunciando el micro verte- 

dero formado en el sitio 

eriazo donde con ansias 

se espera la construcción 
del Servicio de Alta Reso- 

lución (SAR) del Cesfam 
Segismundo Iturra, lugar 
en el que es frecuente en- 
contrar residuos, escom- 
bros e inclusive rucos en 

los que vive gente en si- 
tuación de calle. 

Ingrid Méndez, ve- 
cina de la población El 
Canelo tramo 2, nos con- 
tó que constantemente 
personas llegan a arrojar 
desperdicios, aún cuando 
existe un letrero de que 
no está permitido. 

Respecto a cómo está 
siendo afectada ella, mo- 
radores aledaños y el re- 
cinto de salud, la habitan- 
te expresó que «esta es mi 
ruta obligada para to- 

mar locomoción para ir 
a trabajar, entonces ver 

esta inmundicia, el Ces- 

sura del lugar para dar 
solución al dilema. «Po- 

drían colocar mientras 

tanto un cierre perime- 
tral y sino hay recursos, 

ocupen estos letreros 

publicitarios que hay 
que son de fierro maci- 
zo». 

Enzo Carrizo, veci- 
no de un negocio que se 
mantiene cerca del recin- 

to, también expresó su 
molestia frente al cons- 

tante problema. «La ima- 
gen que da ese micro ba- 
sural, es pan de cada día, 
la gente viene, saca la ba- 
sura y se ve feo, porque 
el entorno se ve asquero- 

so más que nada y claro, 
como uno tiene negocio 
es desagradable». 

Asimismo, el afectado 
se refirió al proyecto que 
en marzo de este año el 

municipio anunció la 
aprobación de recursos 
para el llamado a licita- 
ción. «Uno lo que espera 
es que el municipio por 

fam, no puede ser que al fin abra el tema del que 
lado de un centro de sa- 

lud tengamos esto, que 

debeserunnido deratas, 
de infecciones, en verano 
el mal olor es insoporta- 
ble, los vecinos de al lado; 
el 19 de enero cumplí 20 
años viviendo acá. 

«Ahora está lleno de 

maleza, pero en verano 
esiuf! la hediondez es ho- 
rrible; electrodomésti- 

cos, muebles, esuna inde- 
cencia, da vergilenza 
porque la gente que no 

tiene recursos se viene a 

atender acá, imagínese 
los funcionarios que tie- 

nen que atender con el 

peligro de los ratones». 
Ante tales hechos, 

Méndez sugirió la clau- 

supuestamente a futuro 

van a abrir aquí el SAR, 
pero llevan harto tiempo 
con el tema, no sé si es 

que algún día va a salir; 
yo creo que una vez que 
salga eso se va a termi- 

nar todo esto; igual si hi- 

cieran un cierre perime- 
tral del recinto, yo cacho 

que también se colocaría 
más orden». 

Diario El Trabajo 
consultó a la directora de 

Salud Municipal, Marce- 
la Brito, acerca del pro- 
ceso de licitación en que 
se encuentra el proyecto. 
Al respecto nos señaló 
que «en una primera ins- 
tancia, el proyecto no 

tuvo personas que se in- 

Residuos, 
escombros y 
rucos donde 

vive gente 
en situación 

de calle 
aparecen 
frecuente- 

mente en el 
sitio eriazo. 

teresaran por postular, 

después hubo que ade- 
cuar los montos; sedeno- 

mina proceso de reeva- 
luación (...) Ahora ya es- 
tamos esperando, hoy 

día lo que está en curso es 
un nuevo proceso licita- 

torio y que deberíamos 
tener algunas novedades 
en el corto plazo. 

«Señalar que este es 

un desafío ampliamente 
esperado y que hemos te- 

nido a nuestra alcaldesa 

muy de punta lanza para 

que podamos tener nue- 

vas noticias; ha sido un 
proceso que desde que se 
adquirió este terreno con 

recursos del Gobierno 

Regional, estamos ha- 

blando de muchos años 

atrás; y se nos vino esta 

pandemia, fue un proce- 
so de largo aliento y que 
obviamente, rechazó mu- 
chos sueños que teníamos 

en términos de nuestra 

infraestructura». 
En relación a las ges- 

tiones que realiza la Di- 
rección de Protección y 
Medio Ambiente mien- 

tras aún se concreta an- 
helado proyecto, su direc- 
tora, Silvana Vera, nos 
indicó que «lamentable- 
mente es un foco de mi- 

crobasural constante que 

tenemos en nuestra co- 
muna, realizamos todas 

las acciones posibles, de 
hecho, a través de la em- 
presa Veolia, nuestra 

empresa de recolección 
de aseo, van a lo menos 
una vez a la semana a 

retirar todo el basural 

(...) Lo que está al inte- 

rior, Veolia no lo puede 
retirar, por lo tanto, 

nuestros funcionarios 

municipales van cada 15 
días más o menos, con 
maquinaria propia, ha- 
cen la limpieza al inte- 
rior». 

Vecinos ya 
están 
cansados del 
eterno 

microbasural 
que se forma 
en el terreno 

donde se 
construirá el 
Servicio de 
Alta Resolu- 
ción (SAR) 
del Cesfam 
Segismundo 
Iturra. 

  

De igual manera, re- 
calcó que «el problema 
mayor que tenemos es 
que efectivamente la 

gente, los vecinos y veci- 

nas hacen el reclamo de 

la basura, pero no tene- 

mos mayores denuncias 
de quién bota, porque 
efectivamente se botan 

altas cantidades y es to- 

das las semanas». 

Finalmente, sobre la 
idea de un posible cierre 
perimetral, Vera explicó 
que «hay un proyecto 

asociado, entonces se en- 

tiende que una vez que se 
inician las obras se va a 

cerrar; al ser un sitio pri- 
vado que no es del muni- 
cipio, no podemos noso- 
tros cerrarlo, pero hay 

un proyecto, entonces es- 
peramos que esto pueda 

buscar una pronta solu- 

ción una vez que el pro- 
yecto se empiece a ejecu- 
tar», cerró.
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